
 
 
 

 
 

INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES PÚBLICOS MUNICIPAIS 
DE PELOTAS 

 
Ata de Reunião do Conselho Fiscal 

 
Ata Nº: 102 
Data: 13/08/2024 
Local:  https://meet.google.com.xdp-xuqh-arr 
Horário: 9:30 

 
Participantes: 
 
Cláudia Beatriz Neto Correia, Renato Mendonça Abreu, Kátia Simone Lopes 
Siefert e integrantes do Conselho Deliberativo.  

 
Definição da ordem do dia/pauta: 
 

1. Reunião on-line em conjunto com o Conselho Deliberativo 
 

2. 
 
3. 
      

Leitura de E-mails. 
 
III Seminário dos RPPS Zona Sul 

  
 

Discussão/Recomendações: 
 
 
1. Realizamos reunião em conjunto com o Conselho Deliberativo tendo como 

pauta os desdobramentos do processo sobre o II Seminário da Zona Sul 
no que tange a resposta enviada por e-mail datado de 16/07 pela 
Coordenadora de Transparência e Controle Interno, Tavane de Moraes 
Krause, à solicitação do Conselho Fiscal de que o UCCI apresentasse um 
posicionamento sobre o assunto em face a demora de manifestação do 
setor. Apresentamos nosso posicionamento sobre a situação e apontamos 
ao Conselho Deliberativo que os futuros desdobramentos deverão ser de 
iniciativa do mesmo, já que esgotamos nossas atribuições enquanto 
Conselho Fiscal.   

  
2. 
 
 
 
 
3. 

Recebemos e-mail do Comitê de Investimentos do PREVPEL portando o 
convite através do ofício de Nº 003/2024, para participação em reunião de 
prestação de contas das aplicações do primeiro semestre que se realizará 
dia 23/08 na sala de reuniões dos conselhos. 
 
Avaliamos conjuntamente o seminário, onde constatou-se o quanto é 
trabalhoso a organização de um evento da magnitude do mesmo, 
envolvendo um grande numero de pessoas, partes dessas oriundas de 
diversos locais do estado e até interestaduais, concluímos que o evento foi 
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um sucesso, pela adesão e qualidade apresentada, sendo um êxito 
atribuído a comissão de organização, por parte destes conselhos. 

  
 

Parecer: Sem pareceres 
  
  
  

 
    Encerrada a presente reunião nada mais havendo para tratar eu Kátia Siefert 
lavrei a presente ata, e após lida e aprovada será assinada por todos os 
presentes. 
 

Pelotas, 14 de agosto de 2024.  
 
 
 

Assinatura 
 

Renato Mendonça Abreu 

Presidente 
 
 
 

Cláudia Beatriz Neto Correia                               Kátia Simone Lopes Siefert 

      Vice-Presidente                                                            Secretária 
 

 
 


